



花城 直子

いながわ 特派員報告



鈴木 タ子



「ふらっと六瀬」へ行ける

皆さんは、猪名川町六瀬総合センター（通称 ふらっと六瀬）をご存知ですか？今回はいつも前を通り過ぎる時に気になっていた「ふらっと六瀬」を紹介します。
▶問合せ ふらっと六瀬（☎ 768 - 0001）

ふらっと六瀬の 施設内をご紹介します！

■ 使い方いろいろ、多目的室

多目的室は開館時間だけでなく、時間外や土日でも利用可能です。最大 100 人が集まれる広い部屋もあるので大人数での会議や、健康体操などで体を動かすこともできます。

ここでは、「ふらっと講座」も開催しており、習字・美術・英語・パソコンなどを講師の先生に教えてもらうことができます。



■ 広々としたスペース

施設内には、休憩ができるコミュニティ・スペースや、子どもが遊べるキッズコーナーもあるので子ども連れでも安心です。



■ 人権啓発コーナー

人権啓発の拠点でもあるこの施設は、人権について学べる DVD や本がたくさんあります。大人向けのものだけでなく子ども向けの本も揃っていて、どなたでも借りることができます！

また、トイレは「青は男性」、「赤は女性」といった固定的な色分けを行わないようにしています。



■ 「もしも！」の時は避難所に

災害時など「もしも！」の時には避難所になります。館内には備蓄倉庫があり、大きな災害で自宅が被災した人のために保存用飲料水や非常食、災害対策用の畳や毛布などがあります。また、太陽光発電や非常用自家発電機も備わっています。



〜編集後記〜
今回初めて施設にお邪魔しました。ロビーが広く明るくて、ペレットストーブもあり、炎がゆれる心落ち着く空間です。人権の本やDVD、講座も色々なメニューがあるので、利用したいもつたないですよ！

気軽に立ち寄れる施設に
施設オープン以来、ふらっと六瀬は多くの皆さんにご利用いただいています。施設内には、人権の啓発コーナーもあることから、講座や団体の活動で利用いただく際に間接的にでも、人権について興味を持っていただくきっかけとなればと思っております。その中で、「人と人のつながり」を広げていただくと嬉しいですね。
誰もが「ふらっと」立ち寄れる施設として運営していますので、是非、気軽に覗いてみてください。



山中 清治所長



開館時間 午前 8 時 45 分～午後 5 時 30 分、土日祝休館（貸館は利用可）



「ふらっと六瀬」は平成 28 年 3 月にオープンした笹尾地区にある施設です。住民票や戸籍などの証明発行のほか、人権啓発活動の緊急時の避難所として利用されています。

「ふらっと六瀬」って
どんな施設？

なぜ「ふらっと六瀬」と
呼ばれているの？

この施設は、住民のみならずの公募により、名前が決まりました。さまざまな差別がなくなることを願い、「平等・バリアフリー」の意味を込めて「Furatto」を用いています。また、誰もが「ふらっと」気軽に立ち寄り、多くの交流が生まれるように、との思いも込められています。

地域の人たちと健康を祈って



▲1月11日、楊津小学校にて「とんど大会」が行われました。子どもたちは、しめ縄や書初めを燃やし、火柱が立つほど大きく燃え上がったとんどを見て、1年の健康と書道の上達を祈りました。

また、当日はPTAによるもちつき大会やスポーツクラブ21「やないづ」による昔遊び体験も行われ、イベントを楽しみました。 ※とんどの様子は表紙に掲載

安全・安心なまちを目指して



▲1月15日、町役場で「猪名川町と川西警察署との街頭防犯カメラ管理運用に関する協定締結式」を行いました。これは、町が設置する防犯カメラ映像の利用方法などについての取り決めを行い、町内の事件・事故の早期解決や犯罪抑止に役立てるための協定です。今後更に、町と警察が連携し、安全・安心なまちを目指して取り組んでいきます。

新成人の門出を祝う



▲1月13日、文化体育館で「成人式」を行い、249人の新成人が出席しました。新成人たちは、代表の決意の言葉や数々の祝福のメッセージなどから気持ちを新たに、大人への第一歩を踏み出しました。

第2部では、恩師からのビデオレターを懐かしむなど、数年ぶりに再会した友人たちとの楽しい時間を過ごしました。

猪名川町の玄関口が華やかに！



▲12月26日～1月10日の間、差組公園にあるいなぼう像に「門松」が飾られました。この門松は、シルバー人材センターチーム竹により設置されたもので、町の玄関口に華が添えられました。



一年の無病息災を願って



▲1月7日、道の駅いながわでJA兵庫六甲野菜部会による「七草粥のふるまい」が行われました。七草粥は古くから日本に伝わる行事食の一つ。訪れた人たちは、七草がたっぷりとお粥を食べ、一年間の無病息災を願いました。



親子でお正月遊び♪

▶1月10日、町社会福祉会館でシルバー人材センターによる「親子あそびの広場～お正月遊び～」が開催されました。参加した親子は、シルバーのおじいちゃんやおばあちゃんたちと、お手玉やいなぼうの福笑い、干支スゴロクなどを楽しみました。



ふおと にゅ～す

火災予防意識を高める



▲1月12日、文化体育館と総合公園で「消防出初式」を行いました。当日は、消防職員、消防団員の表彰や猪名川保育園幼年消防クラブによる和太鼓の演奏、観閲行進や救助訓練、一斉放水が披露されました。訪れた人は、消防職員、消防団員のたくましい姿に安心感を持つとともに、改めて火災予防の大切さを意識する1日となりました。

